

Publication du rapport de gestion intermédiaire 2023**Le Coq Sportif :**

- Le chiffre d'affaires sur le premier semestre est de MEUR 63, en baisse de 3% par rapport à fin juin 2022.
- Le textile poursuit sa dynamique avec une croissance de 8 % par rapport au premier semestre 2022.
- La marge brute de 44% (S2 2022 : 44%) demeure stable par rapport à l'année précédente alors que d'importantes opérations de déstockage ont impacté négativement la marge. Le groupe a su préserver une marge brute de 44%, démontrant ainsi la capacité à maintenir des marges solides.
- Les résultats du Coq Sportif au premier semestre ne sont pas conformes aux attentes. Toutefois, une forte dynamique des ventes en lien avec la Coupe du Monde de Rugby a été observée à fin août 2023. La visibilité qu'offre le mondial de rugby 2023 et l'engouement lié à cet événement conforte le groupe quant au rattrapage du résultat au second semestre.

Le Coq Sportif (en milliers d'EUR)	1.1-30.06. 2023	1.1-30.06. 2022	Le Coq Sportif (in thousands of EUR)
(Chiffres non audités)			(Non audited figures)
Revenus totaux	63 249	64 794	Total revenue
Marge	27 821	28 373	Margin
Marge en % des revenus totaux	44%	44%	Margin as % of total revenue
Dépenses opérationnelles	-33 751	-31 905	Operating expenses
Résultat opérationnel (EBITDA)	-5 930	-3 532	EBITDA
Résultat avant impôts et frais financiers (EBIT)	-8 153	-6 058	EBIT
Résultat avant impôts (EBT)	-10 336	-6 153	EBT
Résultat net	-10 497	-6 345	Net result

Movement

- Le chiffre d'affaires de Movement à fin juin s'élève à MCHF 0.3 (S1 2022 : MCHF 0,7). Le résultat de Movement n'est toutefois pas représentatif à cette période de l'année, l'essentiel du chiffre d'affaires étant réalisé au second semestre.
- Le résultat s'explique d'une part par la météo de ce début d'année marquée par un manque de neige et des températures élevées et d'autre part par le climat de consommation morose au vu des événements internationaux (guerre en Ukraine).
- Ces éléments ont conduit l'entreprise à avoir une réflexion poussée sur les charges d'exploitation, lesquelles ont été significativement réduites par rapport au S1 2022.

Annonces événementielles :

Ce communiqué de presse est également disponible sous la section « Annonces événementielles au sens de l'art. 53 RC » du site internet de Airesis SA : <https://airesis.com/fr/communiqués-de-presse-et-resultats>.

Le rapport de gestion intermédiaire est disponible sous <https://airesis.com/fr/rapports-annuels-et-intermediaires>

Airesis est une société d'investissement basée à Montreux, dont les actions sont cotées à la bourse suisse (SIX: AIRE). Elle participe activement à la gestion de ses participations tout en respectant le caractère propre de chacune d'elles. Airesis détient Le Coq Sportif (77%) et Movement Group (92%).

Publication of the Interim report 2023**Le Coq Sportif:**

- The turnover for the first half of the year is MEUR 63, down 3% compared to the end of June 2022
- The sales in the textile sector are up 8% compared the first half of 2022.
- Gross margin, at 44% (H2 2022: 44%), is stable compared to the previous year. The first semester was marked by significant destocking operations, impacting negatively the margin. The group managed to preserve a gross margin of 44%, thus demonstrating its ability to maintain strong margins.
- Le Coq Sportif's results in the first semester fell short of expectations. However, a strong sales momentum related to the Rugby World Cup was observed by the end of August 2023. The visibility provided by the Rugby World Cup 2023 and the enthusiasm associated with this event give the Group confidence that earnings will recover in the second semester.

Le Coq Sportif (en milliers d'EUR)	1.1-30.06. 2023	1.1-30.06. 2022	Le Coq Sportif (in thousands of EUR)
(Chiffres non audités)			(Non audited figures)
Revenus totaux	63 249	64 794	Total revenue
Marge	27 821	28 373	Margin
Marge en % des revenus totaux	44%	44%	Margin as % of total revenue
Dépenses opérationnelles	-33 751	-31 905	Operating expenses
Résultat opérationnel (EBITDA)	-5 930	-3 532	EBITDA
Résultat avant impôts et frais financiers (EBIT)	-8 153	-6 058	EBIT
Résultat avant impôts (EBT)	-10 336	-6 153	EBT
Résultat net	-10 497	-6 345	Net result

Movement

- Movement's turnover amounted to MCHF 0.3 at the end of June 2023 (HY1 2022: MCHF 0.7). However, Movement's result is not representative for this period of the year, as most of the revenue is generated in the second half of the year.
- This result is partly due to the weather at the beginning of the year, characterised by a lack of snow and high temperatures, and partly due to the gloomy consumer sentiment in the light of international events (war in Ukraine).
- These factors prompted the company to take a hard look at its operating expenses, which were significantly reduced compared with HY1 2022

Adhoc publicity:

This press release is also available under the section Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR from the Airesis SA website: <https://airesis.com/en/press-releases-and-results>

The 2023 interim report of Airesis is available online on our website: <http://airesis.com/en/annual-and-interimreports>

Airesis is an investment company based in Montreux, Switzerland, whose shares are listed on the Swiss Exchange (SIX :AIRE). The company takes an active approach in the management of its participation while respecting the individual character of each one. Airesis holds a stake in Le Coq Sportif (77%) and Movement Group (92%).